
年度 2012 2013 2014 2015 2016

空き室応募件数 582 715 490 566 807

入居者数 6 10 8 11 22

倍率 97.00 71.50 61.25 51.45 36.68

近
年
、
区
営
住
宅
の

倍
率
は
高
止
ま
り
（
表
）
。

若
年
世
帯
に
つ
い
て
は
、

そ
も
そ
も
応
募
資
格
す

ら
あ
り
ま
せ
ん
。
住
宅

の
相
談
は
私
の
所
に
も

数
多
く
寄
せ
ら
れ
ま
す
。

区
も
「
一
定
程
度
の
要

望
は
あ
る
」
と
ニ
ー
ズ

を
認
め
て
い
ま
す
。

品
川
区
は
ま
ち
づ
く

り
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
で

①
最
低
居
住
面
積
水
準

未
満
の
世
帯
の
割
合
が

23
区
平
均
よ
り
多
い
②

高
齢
者
単
身
で
は
更
に

①
が
大
き
く
な
り
、
民

営
の
借
家
の
割
合
が
高
い
と
分
析
。
そ
う

言
い
な
が
ら
、
区
営
住
宅
は
増
設
し
な
い

と
の
方
針
を
書
き
込
ん
で
い
ま
す
。
「
民

間
住
宅
が
余
っ
て
お
り
（
＊
）
、
空
き
家

対
策
、
民
間
住
宅
の
有
効
活
用
も
大
切
」

と
言
い
ま
す
が
、
そ
れ
は
別
な
話
で
す
。

＊
区
内
空
き
家
率

11
.
４
％
平
成
25

年
度
住
宅
土
地
統
計
調
査

「
公
営
住
宅
の
供
給
は
し
っ
か
り
や
っ

て
き
た
。
今
後
は
ス
ト
ッ
ク
の
有
効
活
用

の
た
め
に
マ
ッ
チ
ン
グ
支
援
が
必
要
」
と

言
い
ま
す
が
、
本
気
で
そ
れ
を
進
め
る
な

ら
練
馬
区
で
行
っ
て
い
る
よ
う
な
家
賃
補

助
（
左
囲
み
）
を
実
施
す
べ
き
で
す
。

高
齢
者
も
若
者
に
も
、
毎
月
の
高
い
家

賃
で
最
低
生
活
す
ら
保
障
さ
れ
な
い
実
態

が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
増
設
を
求
め
ま
す
。

私と2人で練習し、小２の
長女が自転車に乗れるよう
に。４歳の二女も「私も！」
と意気込んでます。年末年
始の嬉しい出来事。おおい
に自信にしてほしいなあ。

日本共産党 区議会議員
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貧
困
と
格
差
が
広
が
る
中
、
低
廉
な
住
宅
を
政
治
が
整
備
す
る
必
要
が
益
々
高
ま
っ
て

い
ま
す
。
品
川
区
内
に
は
現
在
「
住
宅
に
困
窮
す
る
低
所
得
者
向
け
の
公
営
住
宅
」
と

位
置
付
け
ら
れ
て
い
る
区
営
住
宅
が
13
団
地
４
３
９
戸
あ
り
ま
す
が
、
ニ
ー
ズ
か
ら
も
、

憲
法
や
公
営
住
宅
法
の
立
場
か
ら
も
、
若
者
の
自
立
支
援
や
少
子
化
克
服
か
ら
い
っ
て

も
全
く
足
り
て
い
ま
せ
ん
。
増
設
を
中
心
と
し
た
抜
本
対
策
が
必
要
で
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

公営住宅増

設を求める

集会で挨拶。

（2017/1/18）

練馬区の高齢者家賃補助制度【概要】

【対象】①65歳以上高齢者②都営・

区営住宅に入れない方

【補助内容】

①家賃の半分 ＊単身10万、２人世

帯12万が上限②礼金１か月、更新料。

＊10年を上限に、都・区営に当選し

たら移る。



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

2/20（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

城南保健生協西品川支部新春のつどい

白石たみお都議

と参加。

コカリナやギター

の演奏あり、お口

の体操あり、合唱

リレーあり、抽選

会ありと、ご近所

で顔を合わせて笑いの絶えないあたたか

い集いとなりました。

私はほぼ真上を飛ぶ事になる羽田新ルー

ト問題と撤回への展望についてお話しし

ました。（2018/1/20）

「放射２号線の白紙撤回を求める住民

委員会」新年会

白石都議、

いいぬま区議

と参加。

都議は糸魚

川視察も踏ま

え、この道路

は防災とは無

縁な事業、と告発しました。29号線か

ら参加もあり「何もしなくていい。た

だ住み続けて下さい」が大事、と発言。

無駄な道路撤回に向け連帯と決意が

深まりました。（2018/1/20）

保護者×教師×地域企画!!

教育カフェ
１月28日（日）

午後１時半

荏原５地域センター
３階和室

子どもや学校での困った事、聞い

てみたい事など何でも話せます。

品川消防団始式

白石都議と管内の

石田ちひろ区議と参

加しました。

生業の傍ら団活動

に献身する団員を15

年以上にわたり支え

てきた御家族にも表

彰があり、また、新入団員の紹介、宣誓にもあたた

かい拍手が送られました。鋭意団員募集中とのこと

です。（2018/1/21）

予算議会に向けた

区政懇談会
２月３日（土）
午後１時30分～

荏原第３区民集会所

（戸越銀座駅徒歩５分）


